

Un nouvel habitant au hameau des Bruns ?



Le chevreuil qui veut visiter des maisons. La semaine dernière, en plein jour, l'animal est venu dans le jardin d'une des habitantes. Photo Le DL /Gerard RIGHINI

Il semblerait que le hameau des Bruns ait été choisi par un chevreuil pour nouveau refuge. Déjà la semaine dernière, en plein jour, l'animal est venu dans le jardin d'une des habitantes. Il vient de renouveler l'expérience, en s'approchant au plus d'une autre maison, avec apparemment la volonté d'en visiter l'intérieur.